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Requeiro, nos termos do Artigo 211-A, do 

Regimento Interno, que fique constando nos anais desta Casa de Leis a 

matéria publicada na Revista "Kappa Magazine" , em sua edição de 1 de 

novembro de 2018 - Ano 9 - Edição 148, páginas 32 e 33, sob o Título 

"CORRIDA CONTRA O CÂNCER CELEBRA A VIDA E SENSIBILIZA 

SOBRE PREVENÇÃO DA DOENÇA"- Evento superou as expectativas 

dos organizadores, que já planejam edição 2019. 

Dê-se conhecimento desta deliberação ao 

Senhor Luciano Abelhaneda, responsável pela revista, e aos médicos, 

Raquel Pedro Moreira e Luís Henrique Carvalho, que tiveram a iniciativa 

do evento. 

Sala de sessões Plínio de Carvalho, 5 de novembro de 2018. 
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CELEBRA A VIDA NSI ILIZ -OBRE P V, NÇAO DA NÇA 
Evento superou as expectativas dos organizadores, que já planejam edição 2019 

Manhã de domingo, 30 de setembro, centenas de pessoas se preparam para a largada da "Corrida contra o Câncer" 

A 
primeira edição da 
"Corrida contra o 
Câncer" superou as 
expectativas dos 
organizadores. Re
alizada no dia 30 de 

setembro, com largada e chega
da no Cear, o evento contou com 
mais de 550 participantes na 
corrida e caminhada. O suces
so foi tão grande que a próxima 
edição já está sendo planejada e 
deverá ocorrer no mês de outu
bro de 2019. 

A iniciativa, que partiu dos 
médicos oncologistas Raquel 
Pedro Moreira e Luís Henri
que Carvalho, da Spero Clínica 
de Infusão, tem como objetivo 
sensibilizar a população com 
informações sobre prevenção e 
tratamento do câncer, além de 
incentivar a prática esportiva 
tanto para prevenir quanto para 
enfrentar a doença. 

A "Corrida . contra o Câncer" 
teve também atividades para
lelas na área da saúde, como 

palestras sobre nutrição para 
pacientes oncológicos e sobre a 
relação entre exercícios físicos e 
câncer, realizadas no dia 28 de 
setembro no Sesc Araraquara. 

A programação contou ain 
da com um coquetel de lança
mento no dia 27 de setembro na 
academia BodyFit, parceira da 
Spero na realização do evento. 
A entrega dos kits aos partici
pantes ocorreu na loja da Lupo 
no Shopping Lupo, no dia 29 de 
setembro. 
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do em conta a nova formação fa 
miliar e social comunitária. 

"Hoje a família típica do inte
rior de São Paulo tem três pes
soas por residência. Já estamos 
atendendo famílias que optam 
por não ter filhos. Há lançamen
tos imobiliários que têm como 
diferencial a aceitação do pet", 
comenta. 

E se otimizar espaços é um 
objetivo, Borsari diz que é cres
cente já na cidade de Araraquara 
a locação de quartos por perío
dos de 15 a 30 dias, por pessoas 
que moram em residências gran
des. A transação se dá por aplica
tivo de celular, tudo muito rápido, 
cômodo e prático. 

"Essas pesquisas de mercado 
levam em consideração a vida 
social das famílias, que têm se 

transformado muito. As pesso
as andam mais conectadas ao 
celular, não há mais circulação 
de pessoas pelos grandes es
paços da casa ou condomínio. 
Espera-se de um apa rtamento 
compacto um dormitório com 
um banheiro e uma vaga de ga
ragem, internet wi fi e um espaço 
de integração no condomínio. O 
jovem que vai morar sozinho não 
precisa de sala", comenta. 

COMPARTILHAR 
ÉAPALAVRA 

A palavra de ordem é com
partilhamento. Eles começaram 
com os coworking que surgiram 
nos últimos três anos e vêm dan
do muito certo, modificando a 
maneira das empresas trabalha-

rem e se conectarem. 
Morar tem seguido a mesma 

tendência e não estamos falan
do de repúblicas ou pensões. Há 
hoje muitos moradores de casas 
com quatro dormitórios, prin
cipalmente de regiões centrais, 
alugando quartos individuais. A 
transformação tem mexido com 
os novos projetos das constru
toras. 

"Já temos em Araraquara in
corporadora pensando no lança
mento de apartamentos de dois 
quartos onde um dos dormitó
rios tem entrada independente, 
sem passar pela sala. Amanhã o 
filho do casal vai morar fora , ele 
fecha a porta do quarto por den
tro e o aluga. É algo bem novo, 
mas já tem gente estudando 
isso", comenta. 1!1 
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Através do presente requerimento n° 1665/2018, 
pretende o Vereador Rafael de Angeli , que fique constando nos anais desta Casa de 
Leis a matéria publicada na Revista "Kappa Magazine", em sua edição de 1 o de 
novembro de 2018 - Ano 9 - Edição 148, páginas 32 e 33, sob o títu lo "Corrida contra 
o câncer celebra a vida e sensibiliza sobre prevenção da doença". 

A matéria se enquadra no disposto pelo Artigo 211-A, 
do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

Somos favoráveis à inserção requerida. 

É o parecer, s.m.j. 
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Thainara Faria 




